

Betroffen haben wir vom Tod unseres ehemaligen Gemeinderats

Hans Hauser-Gloor

26. Januar 1927 bis 21. März 2018

Kenntnis genommen.

Hans Hauser engagierte sich sehr zu Gunsten der Bevölkerung sowie der Gemeinde Hütten. Von 1986 bis 1990 war er als Sozialvorstand ein geschätztes und wertvolles Mitglied des Gemeinderats. Vorher engagierte er sich in der Primarschulpflege, der Rechnungsprüfungskommission und in der Feuerwehr als Stv. Kommandant. Es war für den lieben Verstorbenen selbstverständlich, Verantwortung zu übernehmen und der Öffentlichkeit zu dienen.

Der Trauerfamilie bekunden wir unsere aufrichtige Anteilnahme und unser tief empfundenes Mitgefühl.

Gemeinderat Hütten

Der Abschiedsgottesdienst findet am Dienstag, 27. März 2018, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Hütten statt.